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MINISTÉRIO DO MEIO AMBIENTE

INSTITUTO CHICO MENDES DE CONSERVAÇÃO DA BIODIVERSIDADE

NÚCLEO DE GESTÃO INTEGRADA ICMBIO MATINHOS

Rua das Palmeiras, 170, - Bairro Caiobá -  Matinhos - CEP 83260-000

Telefone: (41)34526340 Voip 9932

ATA DA 28ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CONSULTIVO DO PARQUE NACIONAL DE SAINT-
HILAIRE/LANGE, REALIZADA EM 9 DE DEZEMBRO DE 2021

No dia  nove de dezembro de dois  mil  e  vinte  e  um, com início as  nove horas  e  trinta  minutos,  o  analista
ambiental  Marcio Ricardo Ferla deu iniciou a vigésima oitava reunião ordinária do Conselho Consultivo do
Parque  Nacional  de  Saint-Hilaire/Lange,  sendo  a  primeira  na  modalidade  remota.  A  reunião  foi  realizada
excepcionalmente,  devido a pandemia COVID19, de forma virtual através da Plataforma Microsoft  Teams e
transmitida  simultaneamente  para  o  público  geral  através  do  canal  do  NGI  ICMBio  Curitiba  no  Youtube.
Conforme o formulário de presença do Google forms anexo, registraram-se 31 (trinta e um) participantes, sendo:
16  (dezesseis)  conselheiros  titulares  e  8  (oito)  suplentes,  1  (uma)  representante  de  conselheira  e  5  (seis)
convidados.  Marcio Ferla  deu boas-vindas aos participantes,  passou as orientações e  iniciou uma rodada de
apresentação  que  finalizou  com o  analista  ambiental  Antônio  César  Caetano,  atual  chefe  do  NGI  ICMBio
Matinhos e presidente deste Conselho. César apresentou a proposta de pauta do dia:

1. Aprovação da ATA da última reunião;
2. Política de Integração e Nucleação Gerencial do ICMBio; atual equipe do NGI-ICMBio Matinhos;
3. Atividades na modalidade remota em 2020 e 2021 e perspectivas para 2022;
4. Plano de Manejo do PNSHL;
5. Assuntos gerais; Informes dos(as) Conselheiros(as);
6. Encerramento.

Após  a  aprovação  da  pauta  deu-se  início  aos  trabalhos  do  dia.  César  iniciou  o  primeiro  ponto  de  pauta,
procedendo a leitura da ATA da 27ª Reunião do Conselho, fazendo pausas para discutir assuntos pendentes. A
ATA remetia as pendências com os Termos de Posses dos Conselheiros. Márcio informa que a atualização dos
Conselheiros/as está em curso e assim que concluída serão providenciados os novos Termos de Posse,  com
previsão para até a próxima reunião. César também traz as seguintes pendências: definir a Secretaria e a Vice
-Presidência do Conselho e aprovar o Regimento Interno. César encaminhou em montar um grupo de trabalho
com pelo menos cinco conselheiros para tratar a questão do regimento interno, caso o mesmo não tenha sido
aprovado em plenária, esse grupo reorganiza, considera o despacho da DGEPEA de outubro de 2018 e apresenta
ao Conselho na próxima reunião para aprovação.  Rodrigo da SANEPAR, Célia do IAT e Marili da Anoé se
voluntariaram para compor o GT do regimento interno. César entra no ponto dois da pauta, sobre a Política de
Nucleação  Gerencial  do  ICMBio  e  apresenta  o  NGI  ICMBio  Matinhos  e  a  equipe  atual,  utilizando  como
subsídios a apresentação do SAMGe 2021. Informou que a partir de maio de 2020 o ICMBio em Matinhos,
através da Portaria 110 de 12 de ferreiro de 2020, passou a vigorar com a gestão do Parque Nacional Saint-
Hilaire/Lange e Parque Nacional Matinho das Ilhas dos Currais.  A conselheira Mercedes cita que com relação as
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pressões sobre o PNSHL que são regulares, autorizadas, como rodovias e infraestrutura de logística portuária e a
Ferroeste. César informa que no SAMGe foram considerados mais as questões internas, mas que são pressões
sim. Aldrey cita a questão da Ferroeste e a pressão sobre o Parque e a preocupação da comunidade do Mundo
Novo do Saquarema, a qual ela faz parte. A Profa. Juliana informa que a UFPR criou recentemente um grupo de
apoio aos seus conselheiros no COLIT e que os materiais que este grupo tiver acesso, podem ser disponibilizados
para  o  Conselho também.   Ivan  informa que em setembro  de  2020 o  PNSHL foi  consultado no Termo de
Referência para contribuições, que após esta etapa é que se inicia a elaboração do EIA/RIMA e que o processo de
licenciamento está tramitando. Rafael informa que sobre a Ferroeste a Academia foi consultada e que parecem
estar abertos a sugestões. Emerson informa que segundo o EIA/RIMA o PNSHL não será interceptado pelo
traçado da ferrovia. Robin solicita que compartilhem as informações com o grupo, que a Mar Brasil faz parte do
COLIT e que estão acompanhando essa questão. Mercedes informa que já emitido o termo de anuência prévia
pela prefeitura de Paranaguá para a Ferroeste e que este termo diz respeito ao zoneamento do município. No
terceiro ponto de pauta Marcio discorreu sobre como as atividades do ICMBio Matinhos ocorreram desde o
início da pandemia: trabalho remoto, fiscalização e vistorias em campo permaneceram normais, a volta gradativa
e  segura  e  a  possibilidade  de  ainda  manter  parte  do  trabalho  de  escritório  na  modalidade  remota  por  seus
servidores. César passou para o quarto ponto da pauta sobre o Plano de Manejo. César informou que foi retomada
as pequenas reuniões presenciais sobre o Plano de Manejo, realizando reuniões recentemente com as prefeituras
de Guaratuba e Morretes. Marcio traz a preocupação da realização das reuniões presenciais nas comunidades e
alternativamente apresentou a proposta de organizar  comissões de cinco a sete pessoas por comunidade e a
proposta foi aprovada. Marcio encaminhou que o ICMBio irá oficiar as comunidades convidando e apresentando
um calendário para que as mesmas possam organizar para a participação.  César inicia os assuntos gerais e
informa sobre  a  prioridade da elaboração do Plano de Manejo do PNSHL e o  início  da implementação do
Programa de Biodiversidade do litoral do Paraná – TAJ. Na sequência foram esclarecidas questões do chat do
youtube sobre  participação no conselho,  licenciamento ambiental  da  ponte  de  Guaratuba.  Ficou agendada a
próxima  reunião  do  Conselho  para  o  dia  07/04/2022,  primeira  quinta  feira  de  abril  de  2022,  às  09h00.
Finalizando a pauta definida para esta reunião e sem mais nada a ser tratado por este Conselho, encerrou-se a 28ª
Reunião do Conselho Consultivo do Parque Nacional de Saint-Hilaire/Lange às 12h25.

ANTONIO CESAR CAETANO
Presidente do Conselho

MARCIO RICARDO FERLA
Relator da ATA

Documento assinado eletronicamente por Antonio Cesar Caetano, Chefe, em 14/04/2022, às 15:47,
conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Marcio Ricardo Ferla, Analista Ambiental, em 14/04/2022, às
15:51, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.icmbio.gov.br/autenticidade informando o
código verificador 10900072 e o código CRC 9816BBD9.
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